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全市人力资源和社会保障
工作会议召开

今年城镇基本医保
参保人数要达到263万

□记者 胡审兵 实习生 刘欢

本报讯 今年全市城镇基本医疗保险参保
人数要达到 263万人，确保应届高校毕业生就
业率达到 80%以上，加大对小微企业的用工帮
扶指导……昨日下午召开的全市人力资源和社
会保障工作会议提出，逐步建立我市公务员工
资调查统计体系，探索开展公务员工资水平与
企业相当人员薪酬对比分析，为建立公务员正
常增资机制提供数据支持。

会议提出，2012年我市要完成新增城镇就
业 13万人，“零就业家庭”动态为零，城镇登记
失业率控制在4%以内。发放小额担保贷款16
亿元，完成职业技能培训 20.08万人，农村劳动
力转移就业10万人。

同时，全市城镇企业职工基本养老保险、城
镇基本医疗保险、失业保险、工伤保险、生育保
险参保人数要分别达到 150.3 万人、263 万人、
96万人、91.8万人、61.5万人。

市人力资源和社会保障局局长戴春枝表
示，2012年我市将坚持把高校毕业生就业摆在
就业工作首位，进一步扩大就业见习基地规模，
确保全年应届高校毕业生就业率达到 80%以
上，郑州籍困难家庭毕业生就业率达到100%。

同时，我市将加强产业集聚区企业特别是
重点项目、小微企业用工的指导帮扶，完成人力
资源东市场和创业孵化楼建设并投入使用。

会议要求，各县（市、区）至少要规划建设1
个创业孵化基地。

会议提出，我市将推进城乡居民养老保险
制度全覆盖。促进非公经济组织从业人员、灵
活就业人员、农民工等群体参加社会保险，推进
未参保集体企业退休人员纳入养老保险，推动
建筑业、服务业农民工和事业单位职工参加工
伤保险。

同时，还将落实失业人员待遇和物价上涨
联动机制。

适时提高城镇居民医疗保险基金最高支付
限额和住院费用支付比例，扩大门诊规定病种范
围，完善城镇居民医保门诊统筹制度。另外，组建
新的社会保险局，推进社会保险“一站式”服务。

逐步建立我市公务员工资调查统计体系，
探索开展公务员工资水平与企业相当人员薪酬
对比分析，为建立公务员正常增资机制提供数
据支持。

5060亿美元 据英国广播公司报

道，以美国纽约股市当地时间周三(2 月 29 日)
早上的交易价格计算，微软现在的市值是2670
亿美元，而苹果电脑的市值总额达到了5060亿
美元。苹果电脑的市值现在也超过了波兰、沙
特阿拉伯等国家的国内生产总值(GDP)。 综合

河南省热加工猪肉制
品首次获准进入新加坡

本报讯 昨日，河南出入境检验检疫局传
来消息，新加坡农业食品兽医局（AVA）日前向
中国国家认监委发函：新加坡已批准河南众品
食业股份有限公司热加工猪肉制品对其出口，
同时也批准该公司可为AVA批准的中国向新
加坡出口热加工肉制品的 9 家企业供应原料
肉。这标志着经过了十年多的努力，河南省热
加工猪肉制品首次取得进入新加坡市场的通
行证。 记者 徐刚领

外商投资企业联合年检开始
本报讯 昨日，省商务厅传来消息，河南省

外商投资企业（含台、港、澳投资企业）、外国企业
常驻代表机构昨日起开展2011年度年检工作。

据了解，2011年度年检起始日期为2012年
3月 1日至 6月 30日。2012年 3月 26日至 4月
26 日为省直联合年检集中办公时间。地点设
在河南金审宾馆。联合年检各部门对外商投
资企业年检不收取任何费用。 记者 徐刚领

调整对象：2011年底前已办手续的企退人员
通知称，从2012年1月1日起，为2011年

12月31日前已按规定办理退休、退职手续的企
业退休人员增加基本养老金（含退职人员，不含
建国前参加革命工作并符合原劳动人事部劳人
险〔1983〕3号文件规定的退休工人，下同）。

普遍调整：每人每月增加100元
在普遍调整方面，按两个部分增加基本

养老金：一是调整范围内的退休人员每人每
月增加 100元。二是按调整范围内退休人员
本人的缴费年限（含视同缴费年限，不含折算
工龄），每满一年增加 3元。缴费年限不满一
年的按一年计算。

3种情况基本养老金适当提高
通知要求，在普遍调整基础上，再适当提

高下列三种情况下的基本养老金：
一是对截至2011年12月31日年满65周

岁的退休人员，分年龄段按以下标准每人每
月再增加基本养老金：年满65周岁不满70周
岁50元；年满70周岁不满75周岁65元；年满
75 周岁不满 80 周岁 80 元；年满 80 周岁不满
85 周岁 95 元；年满 85 周岁不满 90 周岁 110
元；年满 90 周岁 125 元。退休人员的年龄计
算，以批准退休时确定的出生时间为准。

二是退休前由政府人事（职改）部门批准
组建的专业技术职务评审委员会评审通过并
被聘任在企业技术管理岗位上工作的正高

级、副高级职称专业技术人员，每人每月再分
别增加200元、180元。

退休前由省级人力资源和社会保障部门
批准并被聘任在企业技能岗位上工作的高级
技师，每人每月再增加180元。

退休前没有取得副高级以上专业技术职
称，但在 1986年 1月 24日职称制度改革前具
有中级专业技术职称并被聘任在企业技术管
理岗位上工作的退休人员，每人每月再增加
180元。

三是企业退休军转干部在按以上规定调
整后达不到所在省辖市企业退休人员平均养
老金水平的，补足到所在省辖市企业退休人
员平均养老金水平。

我省调整企退人员基本养老金
退休人员每人每月增加100元

本报讯 昨日，省人力资源和社会保障厅和省财政厅联合下发《关于2012年调整企业退休人员基本养老金的通知》，各地落实
情况要于4月15日前书面报告省人社厅。根据通知，此次调整企业退休人员基本养老金，采取普遍调整和适当倾斜相结合的办
法，普遍调整方面，对于调整范围内的退休人员每人每月增加100元。 记者 胡审兵 实习生 刘欢

近日，国家广电总局电影局在《关于进一步规范电影市场票务管理的指导意见》(征求意见稿)中规定，鼓励影院、院线

开展形式多样的促销活动，但是会员票、团体票等优惠票价格不低于影院挂牌价格的70%。

虽说规定尚未真正实施，可消息一出，立即引发公众热议：“一旦实行，以后就在网上下载看好了，不去电影院了。”“本

来电影票价就不低，还限价，以后去电影院的次数要大大减少了。”……对此，许多郑州市民也发出了不满的声音。

记者 李雪 见习记者 赵柳影

征求意见：电影优惠票价不得低于挂牌价格的70%

市民反对：一旦限价令实施，将减少去电影院的次数

不过，对于“票价最低七折”的意见，河南奥
斯卡国际影城有限公司副总经理王超持支持的
态度：“虽然该规定目前还停留在政策层面上，
但从电影行业的整体发展和影院的长远发展来
说，这个规定都是长期利好的。”

王超说，目前，消费者对于电影产品的关注
度要远远高于对影院消费的关注度，大家的关
注点更多在电影上，而不是享受高品质的观影
环境，并且低价竞争也是遏制票房收入的主要
原因，因此，限价令的出台，不仅能满足一部分

有高品质观影需求的消费者，对于保障整个电
影市场的有序发展也是有利的。

除此之外，郑州另一位业内人士称，由于该
《意见》目前还是征求稿，他们仍是观望的态度。
不过，在他看来，不管是对经营者，还是消费者，
真正实施这项规定都是有困难的，毕竟许多消费
者已经习惯了目前远低于七折的优惠票价。

而由于涉及垄断，据《新京报》报道，从权威
人士处获悉，国家发改委反垄断局已就此事找
到电影局等相关当事单位了解情况。

本地影院、团购网站未
有动作

“电影院的会员卡按充值金额的不
同，享受的折扣也不同。”一家影城工作人
员表示，充值金额越多享受的折扣越低，
最低折扣为五折。也就是说，看一场普通
电影仅需20元。

而对于七折限价一事，影城工作人员
均表示，目前尚未接到如何执行的通知，
跟一些网站的团购合作的活动仍在继续。

在各大团购网站，关于电影票的低折
扣信息比比皆是，一家网站还推出了低至
三折以下的折扣，在购买人数上多数优惠
活动都有超过百人购买。

然而，对消费者而言，更关心的是今
后电影票价走向。

目前，郑州各大电影院对于学生、团
购、信用卡持卡人、会员都给出了不同优
惠政策，学生和部分银行信用卡持卡人还
可以享受更低折扣的优惠，每周还安排半
价优惠日。另外，影院还不时推出10元看
大片这样的活动，着实吸引了不少影迷前
往观看。

很多年轻人都喜欢参加团购，便宜又
方便。团购网上给出的电影票折扣最低
甚至达到了二五折。

上大学的小张说，现在自己和身边的
朋友来看电影，都是网上团购的票，只要
花二三十元钱，就能看一场大片。或者就
挑选一些影城推出的 10元看大片活动去
观影。

对于收入不高的普通家庭来说，这样
的价格看电影都能接受，“现在地方指导价
格说不低于七折，如果团购票也要求这样，
就拿普通的2D电影来说，看一场电影就要
多掏20多元钱。”小张说，如果再高，他会选
择在网上看。

据了解，《关于进一步规范电影市场票务
管理的指导意见》(征求意见稿)(以下简称《意
见》)是电影局向中国电影发行放映协会、中国
电影制片人协会发出的一则内部文件，于 2月
26日被网友“圈内电影人吐槽马甲”在微博上
曝光。

《意见》将全国分成若干类地区，分别制定
指导票价，指导价格为一部影片在各类地区的
最高零售票价，普通影片的影院挂牌价格不得

高于当地指导价格；3D、IMAX等其他制式影片
的票价可在此基础上上浮一定比例，但最高上
浮比例不超过指导票价的 50%，VIP 影厅的上
浮比例则需向当地行政主管部门备案；影院制
定的优惠票价不得低于挂牌价格的70%。

不过，电影局方面曾表示，“优惠票价不得
低于挂牌价格的 70%”等规定只是一个内部文
件的征求意见稿，目前还在征求意见，未来将
根据执法机关的意见进行修改。

买低价票、网上团购、享受会员打折……如
今大家去看电影可以享受的各种优惠力度远低
于七折，一旦《意见》实行，再想低价看电影就将成
为幻影，难怪对于此规定，多数市民都表示不满。

“我去看电影就没买过挂牌价，要不团购，
25元一张，还有 11元一张的，要不用银行卡打
五折，要是限价令实施，我以后就不去电影院
看电影了。”家住南三环的辛女士说，在她看
来，半价票的兴盛是推动大家走进电影院观影
的主要原因，并且使得影院院线式的发展从初
期冷清到现在的空前繁荣，她实在不能理解为

何要对电影票限价。
25岁的小张也是一个电影迷，没事儿就在

网上扒拉，团购电影票，“团购的电影票折扣平
均在五折左右，有的还能低到三六折，我和朋
友看电影几乎全是团购的，一旦限价，我可能
就会选择在网上看，毕竟现在的电影票价不算
低，并且去电影院看电影并不是我生活中必须
的事情。”

随后，记者通过QQ采访了15位网友，大家
全部表示如果限价令实施，将减少去电影院的
次数甚至不再去电影院看电影。
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